



# NEWS 21 | 05

## Unsere Nachwuchs-Damen dominieren beim Boso Cup'le

Am letzten Wochenende fand beim TC Hechingen das Damen-Preisgeld Turnier "boso cup'le" statt, welches wegen der schlechten Wetterverhältnisse zum Großteil in der Halle gespielt werden musste. Vom TCR waren Greta Ragos (14), sowie die Schwestern Anna (15) und Rosa Ströbele (16) dabei, die zwar die Jüngsten in ihrem Feld waren, sich aber erfolgreich gegen die Gegnerinnen aus Rottweil und Hechingen durchsetzen konnten. Greta schaffte es bis ins Halbfinale und wurde Dritte. Im Finale lieferten sich dann die Schwestern Anna und Rosa ein tolles Match, bei dem sich am Ende Rosa mit 6:3, 6:3 durchsetzte und sich über ihr erstes Preisgeld freuen konnte.



## Round Robin und Eröffnung von Platz 12

Am 12. September ist es endlich soweit und wir können feierlich unseren neuen Platz 12 eröffnen. Geplant sind Stationen mit verschiedenen Sportarten, die auch zukünftig auf dem Kunstrasenplatz gespielt werden können. Im Rahmen des Events wird von 10-13 Uhr auch ein Round-Robin Turnier stattfinden. Die offizielle Einweihung findet um 11 Uhr statt. Es wäre toll, wenn viele von Euch dabei sein könnten!



### Der TCR bei Instagram

Wir sind jetzt auch bei Instagram! Abonniert uns jetzt, um auch hier immer auf dem Laufenden zu bleiben! Die ersten Posts mit neuen Bildern von unserer schönen Anlage sind schon online. [Jetzt abonnieren](#)



### Zverev eine Runde weiter

Alexander Zverev hat bei den US Open ohne Probleme die zweite Runde erreicht. Jan-Lennard Struff musste sich gegen den Niederländer Griekspoor geschlagen geben. [zum Bericht](#)



### "Ein verdammter Witz"

Nach Alexander Zverev ist nun auch Andy Murray verärgert. Darüber, dass sein Gegner Stefanos Tsitsipas nach dem 4. Satz eine 8-minütige Toilettenpause einlegte. [zum Bericht](#)